

Avant de prendre congé, je tenais à vous rappeler que cette réunion est la dernière de ce comité, nommé il y a maintenant quatre ans.

Le Conseil d'Administration de la Fondation, lors de sa prochaine réunion au printemps, sera amené à se prononcer sur sa composition pour un nouveau mandat quadriennal.

Je tenais à remercier chacun de vous pour votre concours à nos travaux et votre disponibilité au service de ma Fondation.

Je ne doute pas que je retrouverai beaucoup d'entre vous pour un nouveau mandat.

Bonne continuation dans la poursuite de vos travaux d'aujourd'hui.